
 尼崎市⽴尼崎⾼等学校 令和7年度 ⽣徒会新聞 

 躍進~スキップ~ 
 市尼のSDGs活動 
 本館３階、４階においているコンタクトケースリサイクルボックスにたくさ 
 んの市尼⽣がケースを⼊れてくれました。右の写真のように段ボール４箱分 
 も集まりました。使い捨てコンタクトの空ケースのリサイクル活動を実施し 
 ているアイシティ ecoプロジェクトに送る予定です。ご協⼒ありがとうござい 
 ました。今後も⾏うのでご協⼒をよろしくお願いします。 

 スマホ依存脱出⽅法紹介︕ 
 ⽣徒会新聞第５号で募集したスマホ依存の脱出⽅法にアドバイスが届いたので今回紹介します｡ 
 ・スクリーンタイムの通知をonにする 
 ・LINE以外のSNSとゲームは消す 
 ・ショート動画は⾒ない 
 ・スマホ以外のこと(例,部活)に集中する 
 ・勉強中はタイムラプスなどで⾃分の勉強⾵景を撮影する 
 ・⽬的(例,⾳楽を流す)をもってスマホを使って無⼼にスマホを⾒ることをやめる 
 ・スマホを1⽇何時間使っているか→1年間で何⽇スマホを使っているか計算し危機感をもつ   など､、 

 ここではいただいたアドバイスをすべて載せることはできないので、さらに細かいものを⽣徒会室前と 
 中央階段上に掲⽰しています。移動教室のついでなどにぜひぜひ読んでみてください︕ 
 皆さん参考にして、スマホの使い⽅を⾒直し、より充実した⽣活を送れるようにしましょう︕ 

 「聞かせてくれよ 君の意⾒を」への回答 
 ⽣徒会執⾏部では昨年度11⽉からGoogleフォームで「聞かせてくれよ君の意⾒を」という名前で意⾒箱 
 を設置し、募集しています。今までに11個の意⾒が届き、⽣徒会新聞ですでに回答しています。意⾒が 
 ある⽅は、市尼のホームページ→⽣徒会→「躍進〜スキップ〜 第⼀号」にあるQRコードを読み取っ 
 て、意⾒を書いてください。今回まだ回答していない3件の意⾒に回答します。また、これまでいただ 
 いた意⾒の中には、⽣徒会だけでは判断できないものもありました。今後は、⽣徒会で判断できるもの 
 を中⼼に回答します。 

 (１)⼆学期期末考査終了後合唱コンクールを⾏い､クラスの団結⼒を深め､より活気のある市尼にしたい 
 →学校⾏事に関わることなので⽣徒会だけで決めることはできません。 
 合唱コンではないですが、これから市⾼祭が始まります。各クラスで準備が始まっていることと思いま 
 す。クラス全員で協⼒し、団結⼒を深め、当⽇市⾼祭を楽しめるよう頑張りましょう。 
 (２)本館北館の間に屋根を設ければ⾬に濡れずに移動できるのではないか 
 →市尼の⼟地は尼崎市のものなので敷地内に設置することは⽣徒会だけで決めることはできません。 
 (３)パンの種類を増やすのはどうか 
 →この意⾒とは別のことでパン屋さんに電話をする機会があり、その時にパンの種類についても聞いて 
 みると、今のメニューで精⼀杯だから新たにメニューを増やすことはできません｡と答えていただきま 
 した。パンは現在18種類あるので毎回違うものを購⼊するなど⼯夫してみるのはいかがですか︖ 


